
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
des Abgeordneten Sebastian Wippel – AfD Fraktion   
 
 

Thema:  Einsatz von Aufrufhundertschaften/Aufrufzügen und Einsatzzügen 

der Polizeidirektionen der Sächsischen Polizei im 1. Halbjahr 2018 
 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Wie viele geschlossene Einsätze wurden im 1. Halbjahr 2018 durch Aufrufzüge 

der Polizeidirektionen durchgeführt? (Bitte aufschlüsseln nach Einsatzanlass, 
Datum, entsandter Anzahl der Züge der betreffenden PD, Anzahl eingesetzte 
Beamte und geleistete Mannstunden!) 
 

2. Wie viele geschlossene Einsätze wurden im Zeitraum von Frage 1 durch die 
Einsatzzüge der Polizeidirektionen durchgeführt? (Bitte aufschlüsseln nach 
Einsatzanlass, Datum, entsandter Anzahl der Züge der betreffenden PD, Anzahl 
eingesetzte Beamte und geleistete Mannstunden!) 
 
 
 

 

Dresden, 06.07.2018 

 

 
 
 
Sebastian Wippel, MdL 

Sächsischer Landtag 
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